

令和3年1月8日

あいの実園だより

年頭の挨拶

理事長 近見 正博

令和二年は新型コロナウイルス感染症の防止に心を配りながらの1年となりました。皆様におかれましては新しいお年をお迎えのことと拝察致します。

お陰様で利用者の皆様も職員一同元気に新しい年を迎えることができました。これも利用者、職員一同心を一つにして努力によるものと信じております。またご家族の皆様のご協力もあってできたものと改めて感謝申し上げます。

今年もより良い支援に努めて参る所存でございます。ご指導のほどよろしく願い申し上げます。



※ 新型コロナウイルス感染症対策 ※

年末にお知らせしました通り、宮崎県内での新型コロナウイルスの広まりを受け、**外泊や外出、面会などの規制**を行います。

年末から都城市をはじめ県西地区へ広まり、小林市、えびの市でも感染が報告されています。

また、インフルエンザの流行も懸念される季節となりますので、引き続き手指消毒や検温、手すり等の消毒の徹底を行います。

ご家族の皆さまにはご理解とご協力を重ねてお願い申し上げます。

新型コロナウイルスの影響で、毎年恒例になっている天守閣でのクリスマス会を取りやめ、今年は園内デイサービスルームでクリスマス会を行いました。

当日に向けて、数週間前からクリスマスの飾りを利用者皆さんで手作りし、クリスマス会当日を皆さんで心待ちにしておりました。

今年は天守閣には行けませんが、利用者さんと職員と一緒に、とても楽しいクリスマス会にすることができました。

令和2年12月のヒヤリハット報告

- ・粗 暴…9件 他利用者を叩く
- ・粗暴未遂…1件 棒を振り回して威嚇する
- ・器物破損…1件 イルミネーションの電球をちぎる
- ・転 倒…1件 ベッドから転倒、動けない状態を発見
- ・服薬ミス…3件 薬が落ちているのを発見 2件
薬を飲まずにため込んでいた 1件
- ・誤飲未遂…1件 プラスチックの容器を口に含んでいた

令和2年12月の事故報告

- ・誤 薬…1件 夜と朝の薬を間違える。

令和2年12月の苦情・相談報告

特にありませんでした。